

## ABSTRAK

### **Reni Fertika Simamora. Relevansi Program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Dengan Minat Perempuan Mengikutinya Di Desa Pematang Panjang Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara.**

Masalah dalam penelitian ini adalah (1) Belum terlaksananya secara optimal program-program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK). (2) Kurang berminatnya perempuan mengikuti program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK). (3) Kurangnya minat perempuan dalam berorganisasi. (4) Masih banyaknya perempuan yang belum diberdayakan. (5) Keterbatasan Sumber Daya (SDM) dari Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK). (6) Masalah pendanaan kegiatan yang minim sebagai pengembangan program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK). (7) Waktu perempuan yang tidak ada karena sebagian besar adalah petani. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui relevansi program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dengan minat perempuan mengikutinya di desa Pematang Panjang Kecamatan Air Putih Kabupaten batu Bara.

Menurut Rifai (dalam Anwar, 2007:96) “sepuluh program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) yaitu Penghayatan dan Pengalaman Pancasila, Gotong royong, Pangan, Sandang, Perumahan dan Tata Laksana Rumah Tangga, Pendidikan dan keterampilan, Kesehatan, Pengembangan kehidupan berkoperasi, Kelestarian lingkungan hidup, Perencanaan Sehat. Minat menurut Slameto (2007) adalah rasa lebih suka dan rasa ketertarikan pada suatu hal atau aktivitas, tanpa ada yang menyuruh.

Metode yang digunakan adalah kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif asosiatif. Data dikumpulkan dengan angket. Kemudian data dianalisis dengan menggunakan statistic korelasi product moment. Populasi penelitian ini adalah perempuan yang ada di desa Pematang Panjang Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara. Sampel berjumlah 80 orang atau 10% dari populasi.

Hasil pengujian hipotesis dengan *Korelasi Product Moment* menunjukkan bahwa : adanya relevansi yang signifikan dan berarti antara relevansi program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dengan minat perempuan mengikutinya di desa Pematang Panjang Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara dengan koefisien korelasi  $r_{hitung}$  0,251 pada taraf signifikansi 0,005% ( $r_{hitung} > r_{tabel}$  :  $0,251 > 0,220$ ) dan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $2,37 > 1,671$  maka hipotesis yang diujikan diterima. Berarti dapat disimpulkan bahwa adanya relevansi program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dengan minat perempuan mengikutinya di desa Pematang Panjang Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara. Berarti semakin sesuai program-program dari Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) maka akan semakin tinggi minat perempuan mengikuti Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) tersebut.